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子女外出上班，家中父
母突然接到电话，称其子女

因借钱不还已被“绑架”，要
想孩子平安回家，须立即向
指定账户汇10万元。昨天，南
京市公安局110指挥中心发
布紧急预警信息：近期110报
警服务台已接到数起“假绑
架、真诈骗”警情，希望市民

遇到此类警情时能保持冷
静，谨防受骗。
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9月26日上午10时许，家

住鼓楼区宁海路附近的郭先
生正在书房看书，电话突然
响起。接通电话，一阵凄惨的
哀求声从话筒中传出：“爸，
我被绑架了，快救救我……”
突然听到这个声音，郭先生

头脑“嗡”的一下成了空白。
随后，一个恶狠狠的男子声
音从话筒传出：“你儿子欠
我们10万元钱，现在在我们
手上，要钱、还是要命，你选

一样！”“10万元？我一下子
到哪凑这么多钱？”郭先生

话音刚落，电话中再次传来
一阵凄惨叫声：“爸，他们在
撬我指甲……” 惊恐中，年
逾六旬的郭先生如热窝上的
蚂蚁，立即表示愿意给钱。
但考虑到数目太大，希望对
方时间上能宽裕些，好让自

己去筹钱。男子提出让郭先
生立马到银行向指定账户
汇款1万元，以显示其诚意。
救子心切的郭先生随即来
到附近银行将1万元钱汇到

了指定账号。当天中午12点
多钟，郭先生夫妇将余款9
万元打到账户中。下午1点
多钟，在确认钱款已到账
后，男子电话告知郭先生其
儿子20分钟后便可到家。然
而，左等右等，直到下午3点
钟，郭先生还是没有等到儿
子回家，只好拨打了儿子的

电话，得知儿子正在上班
呢。郭先生这才如梦初醒：
被骗子忽悠了。
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南京市公安局110报警

服务台有关人士介绍，此类警
情自今年8月份以来时有发
生。但由于大多数市民警惕性
较强，诈骗基本没能得逞。

根据报警情况显示，此
类警情有以下主要特点：一
是犯罪嫌疑人一般选择白天

银行正常营业时间作案，方
便受害人去银行提款汇钱；
二是犯罪嫌疑人打电话时往
往没有明确目标，会先试探
性地询问受害人有无子女等
情况，如受害人不加防备告
知对方，犯罪分子随即开始
实施诈骗；三是“绑架”电话

的时间基本在上午9点到11
点和下午2点到4点之间。这
段时间年轻人大多外出，因
此受到侵害的以中老年人居
多；犯罪嫌疑人索要的钱款
多在3万元至5万元之间，最
多的索要10万元。
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作为文化遗产的丽江古

城，给中外游客留下深刻印
象。在啧啧称赞的背后，古城
保护同样有着故事。仇保兴
昨天说，1996年，丽江发生大
地震，一些建筑物和街道受
到严重的破坏，而当时，建设
部正考虑帮丽江申报世界文

化遗产。
地震过后，当地一位领

导曾设想把一些古建筑推倒
重来，建设一个现代化的城
市。仇保兴说，消息传到建设
部后，遭到专家的强烈反对，
并建议当地政府必须原汁原

味地修建，否则别想申报世
界文化遗产。如今，丽江80%
的经济收入来自旅游。

不少城市对 “老古董”
进行保护性开发，在仇保兴

看来是错误的。在操作的过
程中，过度商业化，几千年留
存下来的历史资源中，最为
精细的东西给抹掉了；此外，
保护性开发过分注重企业化

运作，过分关注经济效益；有
时迎合了一些人猎奇的心
理，甚至受到当权者个人偏
好的重要影响。
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仇保兴说，目前中国面

临最大规模的城市化进程，
历史传统文脉 )̧*+,[

\®EO�¹ 遭到了一定的
破坏，大拆大建后造成“千城
一面”。仇保兴认为，这与不
少领导急功近利的心态和干
部管理体制有关。一些地方，
片面追求政绩观，而考核的

指标是城市的面貌变化，个
别城市，甚至还组建城市“大
变”、“小变”办公室。

仇保兴昨天指着一张图
片批评说，在国内的某个城
市，地方领导甚至制作了
2000多只大理石牛，摆在大

街小巷。这些领导的想法就
是：要是几千年后，后人把这
些石牛挖出来，不就成了“宝
贝”，也就记住了大家。

仇保兴提醒，在城市建
设中，地方领导要处理好传
承历史和创造历史的关系。

历史，是千百万人民创造
的，一个人再强，也只是历
史长卷中一个书签。一些街
区和老建筑，不能一拆了
之，要相信后人有更好的技
术去保护它。
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对于六朝古都南京，“总

体保护不错”、“山体和城市
之间的连接处理得很好，没

有破坏”，这是仇保兴昨天挂
在嘴边最多的话。

不过，仇保兴对南京的
玄武湖有着自己的看法。他
说，玄武湖周边有不少的高

楼，今后要严格控制，规划部
门可以考虑在500米范围内
重点监控，要把最美的资源

留给大众。南京满街的法桐
树，同样被仇保兴惦在心头。
他说，南京是规划上最早吸
取西方经验的中国城市，这
些法桐树一定要保护好。

和南京一样，不少城市
都面临历史街区保护难题，
一些居住在其中的市民，因
为基础设施很差，急于搬迁。
在这个时候，政府要加快对
这些老街区的基础设施改

善，甚至要把房子置换出来，
加以保护。

仇保兴还透露，最近建
设部已在南京等城市派驻了
城市规划监督专员，深入现
场对城市建设行为给予监督
和指导。 QRS8 TUV
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¾¹昨天下午，南京市民金先

生夫妇非常高兴，因为从现在
开始到第二天上午，一名韩国
小朋友将成为金先生家里的
贵客。据了解，这是名城会
“儿童欢乐行” 活动中的一
项，8名韩国小朋友和8个南
京家庭结对，两国的孩子将在

一起玩耍和交流。
金先生说，他和妻子庞女

士看到招募志愿者家庭的消
息后，马上决定报名参加。
“我家女儿今年14岁，她知道
这个消息后很开心。我觉得，
这样的机会一方面可以展示

一下南京市民的热情，另一方
面也可以让我的女儿学会交
往。”经过层层筛选，金先生
一家从众多报名家庭中脱颖
而出，获得了这个宝贵机会。
庞女士告诉记者：“我不会说
韩语，听说我家被选上了，我

这两天就在家拼命学习呢。”
金先生在旁边插嘴说：“是
啊，她昨天晚上还看着教材一

个一个地学发音呢。”
昨天下午，8个南京家庭

分别领回了8名韩国孩子，其
中最大的14岁，最小的8岁。
为了让不懂韩语的家庭可以
进行简单的交流，团市委工作
人员特别制作了一张对照表，
把日常用语用汉语和韩语列
在表上，韩国孩子有什么需要

的话，就可以通过这张表“说
话”了。

到金先生家做客的是11
岁的韩国小女孩许珉荣，小女
孩非常文静，她在纸上用汉字
写下自己的名字，然后一个字
一个字地发音给金先生夫妇

听。接到韩国孩子之后，8个
家庭就分别开始了早已经安
排好的活动。金先生告诉记
者，他先开车到学校接上自己
的女儿，顺便带许珉荣参观一
下女儿的学校。然后，夫妇俩
将带着两个孩子去宝船公园

看看，晚上去品尝南京美食。
金先生说：“一定会让韩国小
朋友度过难忘的一天。”

昨天，记者拨通了多位
苏北、苏中名校校长的电话，

希望采访到他们对2008年
高考新方案的看法，有的校
长表示还要再考虑，不知说
什么好，有的校长干脆拒绝
了记者的采访，表示 “对
2008年江苏高考新方案太
失望，已经无话可说！”记者

了解到，由于新方案把理化
划成了等级，对以理化见长
的县中师生打击不小。而一
位不愿透露姓名的校长更是
直言，方案和基层学校严重
脱节。
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苏北一所顶级中学的校

长提出，高考方案中和基层
学校是脱节的。比方说，学业
水平测试4月份就考结束了，
那很多老师就没事可做。也
有专家建议，在4月份之后的
“空白期”可以开艺术、体育
课，但实际上，艺术、体育课

也有规定学时，根本不需要
那么长的时间。还有，高考之
前还得组织两次考试，对学
生而言，心理上的影响肯定
会很大，因为这两次考试毕
竟是和高考录取挂钩的。

还有是考试时间的问

题，比方说，语文考试时间是
150分钟，如果做附加题的
话，考试时间还得增加30分
钟，也就是说，单考语文就得
三个小时。这么长的时间对
学生而言，心理生理上都很
难承受。

同时，对于往年高考成
绩一直名列前茅的中学而
言，新高考方案也会带来一
些影响。如果考试科目越多，
对学生综合素质的要求就会
越高，如果学生高考统考考
的科目越多，那对学校也越

有利，否则原有的优势可能
就没现在这么明显了。另外，

按照新方案的考试办法，那
么各个学校之间还是会有一

定的层次，但拉开的差距就
会缩小很多。相较中学而言，
这个影响还不是很大，但对
个体学生可能影响更大。如
有的学生语数外并不是太
好，但理化成绩特别突出，按
照以前的方案，学生还能用

理化来缓和一下语数外和别
的同学的差距，但只考语数
外，这类学生就明显“吃亏”
了。所以，对学生们而言，他
们在高考中也将重新排队。
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南通一所中学的理科老

师告诉记者，这次新方案对
学生的打击不小，但从现实
来看，学生的分数不会受到
太大影响。因为南通地区的
语文是排全省第二、数学英
语则是最好的。所以虽然物
理化学不再计分，但南通学

生高考成绩不必担心。但这
位老师表示，很多老师并没
有因为新方案对学生的升学
影响不大就投赞成票。他们
认为新方案对教学和录取的
影响相当大，不合理所以不
会长久。

这位老师表示，到了大
学毕竟理科招生比文科多，
如果物理化学作为等级的话
不便于选拨。他透露，现在高
二已经分班了，按物理方向
和历史方向分班，他所在的
学校大概是2：1，还是选物

理的人多。但师生在对物理
的学习上要求降低很多，以
前因为学校很多人冲着清华
北大等名校去，所以要考高
分。但现在只要达到全省前
20%就可以拿到A，到时候
清华、北大只看是A就行，也

看不到具体分数，所以学习
上花的功夫也会减少。
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Á¹最近几天，江苏省教育

主管部门共有四个研讨小组
分别到江苏省内13个市进行
调研，听取基层意见。四个研
讨小组分别由江苏省教育厅
厅长王斌泰、副厅长丁晓昌、
江苏省教科院院长周稽裘、
江苏省教育考试院书记朱卫

国带队，还包括省教育厅基
教处、教研室、教科院等众多
专家。每个市最少开一场座
谈会，每场座谈会至少邀请
20名代表。邀请的代表包括
市、县教育局长、大学校长、

中学校长、人大政协代表、中
学教师、学生家长等。

昨天，记者还从江苏省
教育考试院得知，前不久开
通的两部征集意见的热线电
话，几乎每天都不间断，信箱
中也收到数百份建议。后期，
工作人员会将这些意见整理
后，直接交给江苏省教育厅。

届时，教育主管部门还将再
次进行研讨，并完善方案。

!"#$%&'()*+

建设部副部长仇保兴昨天直指中国城市建设通病
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南京近期“绑架”电话诈骗案频发
1Ê{ËÌ&
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苏北苏中名校校长谈高考新方案
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针对电话诈骗出现
的“假绑架、真诈骗”，南

京警方提醒市民，如接到
类似“绑架”电话，市民
切勿慌张，要想确定对方
是不是真的绑架了自己
子女，首先需要多问几个
问题，如“我家孩子叫什
么名字”、“身高多少”、

“今天穿的什么衣服”、
“是长头发还是短头发”
等等。及时识破骗局，其
次应立即与子女或知道
其行踪的朋友进行联系，
确定孩子是否平安。然后
则应尽快报警，帮助警方

设法查找电话来源，以便
尽快破案。
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